

Speed Queen lanza una nueva generación de lavadoras y secadoras conectadas para lavanderías

La gama Quantum Touch incluye los mejores controles de pantalla táctil de su clase y está equipada de fábrica con Speed Queen Insights, un potente sistema de gestión de lavandería y una app para el cliente.

RIPON, Wisconsin, 25 de octubre de 2019 /PRNewswire/ -- Speed Queen®, líder mundial en lavandería de autoservicio, lanza la gama Quantum Touch en Clean Show, Nueva Orleans. La gama de productos ya está disponible en todo el mundo, satisfaciendo las altas expectativas de los mercados europeos y de Asia y Pacífico en cuanto a tecnología de vanguardia.



Estas lavadoras y secadoras conectadas están equipadas con una plataforma de control de pantalla táctil de última generación que mejorará aún más la experiencia del cliente. El nuevo control que se ofrece en las lavadoras y secadoras de autoservicio, también aporta una variedad de funciones avanzadas que aumentan la rentabilidad y el rendimiento.

"Está claro que el cliente de lavanderías de hoy en día es más sofisticado y espera una experiencia mejorada en el servicio de lavandería. La integración de soluciones tecnológicas permite simplificar y mejorar la experiencia de lavado", afirma Rocco di Bari, vicepresidente de Alliance Laundry. "Con la introducción de Quantum Touch, Speed Queen se mantiene a la vanguardia de la tecnología, proporcionando soluciones totalmente integradas, líderes de la industria".

Las lavadoras y las secadoras Quantum Touch presentan una estética mejorada aportándoles un aspecto de primera calidad, permitiendo a los propietarios marcar una diferencia en su establecimiento. Lo mejor de todo es que con Quantum Touch, los propietarios también ofrecen a los clientes uno de los controles más intuitivos de la industria, un control que incluye una variedad de funciones que los usuarios valoran, como por ejemplo:

- Una serie de opciones de ciclo con instrucciones para que los usuarios puedan adaptar los ciclos
- Modificador del ciclo con instrucciones, para facilitar el ciclo de lavado deseado
- 30 opciones de idioma, para que los usuarios siempre tengan claro cómo manejar las unidades

- Pantallas táctiles a todo color de 7 y 5 pulgadas con una imagen de última generación
- Instrucciones paso a paso para simplificar la operación

Los propietarios se benefician de un aumento de la rentabilidad gracias a las indicaciones claramente definidas del modificador de ciclo, convirtiéndose en el destino preferido de servicio de lavandería con las máquinas más modernas y fáciles de usar. También apreciarán una mayor capacidad para personalizar los ciclos de las máquinas y satisfacer las necesidades de su mercado. Los equipos Quantum Touch están diseñados pensando en el mañana, ya que la plataforma de control se actualiza automáticamente; sin necesidad de tareas de actualización de software.

Además, Speed Queen también está implantando Speed Queen Insights, el mejor sistema de gestión de lavandería de su clase y una app para clientes que ya está disponible a nivel internacional, después de la alta tasa de implantación observada en los establecimientos Speed Queen de Norteamérica.

Cuando los propietarios amplían ese compromiso tecnológico con una suscripción a Speed Queen Insights, que incluye la app Speed Queen y las recompensas Speed Queen Rewards, están adquiriendo los elementos del sistema de lavandería más completos y vanguardista de la industria.

La suscripción a Speed Queen Insights les da acceso a todos los datos que necesitan para tomar decisiones que aumentarán la rentabilidad.

Para obtener más información sobre Quantum Touch o Speed Queen Insights, visite quantumtouchseries.com.

Sobre Speed Queen - Speed Queen ofrece a los propietarios de lavanderías de autoservicio una variedad de lavadoras comerciales, secadoras y equipos de lavandería innovadores y fiables. Como líder de la industria, Speed Queen proporciona su experiencia en el mercado para ayudar al crecimiento de la industria de la lavandería de autoservicio. Para lograrlo, la compañía ofrece Speed Queen Financial Services, que proporciona una serie de soluciones de capital estables y a largo plazo específicamente para la industria de la lavandería. La marca es una entidad de Alliance Laundry Systems LLC, con sede en Ripon, Wisconsin, un fabricante global líder de productos de lavandería comercial y proveedor de servicios para lavanderías, lavanderías de edificios de viviendas y lavanderías en locales. Para más información, visite www.speedqueeninvestor.com.

Logo - https://mma.prnewswire.com/media/1012711/Speed_Queen_Logo.jpg

Logo - https://mma.prnewswire.com/media/1012710/Alliance_Logo.jpg



Contacto: Randy RADTKE, randy.radtke@alliances.com

FUENTE Alliance Laundry Systems